



Horas después de asistir a la ceremonia de los premios MTV de cine, la actriz y modelo Paris Hilton se entregó a las autoridades de la ciudad de Los Angeles para cumplir la sentencia mínima de 23 días en la Century Regional Detention Facility. Ahora la *socialité* lucirá un uniforme color naranja en lugar de los vestidos de grandes diseñadores. Arriba: en la alfombra roja de la gala de los

galardones. Abajo a la izquierda: Paris y su mamá, Kathy, en una imagen de video captada por las cámaras de TMZ.com al salir de su casa de Los Angeles. Abajo a la derecha: la foto oficial tomada por la policía angelina ■ Reuters